



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 270
19 de septiembre de 2022

La Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador celebra 402 años de vida institucional

El Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, asistió a la sesión solemne de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, realizada por la conmemoración de sus 402 años de vida institucional, el jueves 16 de septiembre de 2022, en el Teatro Universitario.

Esta ceremonia contó con la asistencia de juristas ilustres de nuestro país, así como de destacadas autoridades nacionales e institucionales, y en ella se homenajeó al Dr. Rodrigo Borja Cevallos, Ex Presidente Constitucional de la República (1988-1992), por su destacada trayectoria académica y política.

En su sentido discurso, el Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda se refirió al acto de conmemoración de los 402 años de vida institucional de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador, de manera especial la presencia del Dr. Rodrigo Borja Cevallos e hizo un reconocimiento a la trayectoria de centenares de miles de estudiantes que se han graduado en dicha Facultad a lo largo de toda su historia:

"La sesión de hoy permite recuperar la memoria de 402 años de la Facultad de Jurisprudencia, y qué magnífica iniciativa de su Consejo Directivo de invitar al Dr. Rodrigo Borja Cevallos para reconocer en él al estadista en el sentido pleno de la palabra, que maneja con prudencia la democracia, que respeta el estado de derecho y que es un hombre honrado. Ser una persona honrada tiene una resonancia muy importante ahora que el país debe enfrentar los desafíos de la recuperación ética (...)", sostuvo.

De igual manera, el Señor Rector expresó su agrado por el gesto del Dr. Patricio Saquicela, Presidente y Juez de la Corte Nacional de Justicia de la República del Ecuador, quien, junto a los juristas ilustres que lo acompañaron, afirmaron que, como hijos de la Universidad Central del Ecuador, conducen su labor inspirados por los principios de la justicia, honestidad y ética.

Finalmente, y evocando a la Universidad Central del Ecuador de los tiempos de Eugenio de Santa Cruz y Espejo, de Francisco Suárez, de los docentes que fueron parte de la Primera Junta Soberana de 1809, y de más personajes universitarios de la historia del Ecuador, que salieron de la Facultad de Jurisprudencia y que entregaron sus vidas por el país, siempre alineados con la democracia, luchando en contra de las dictaduras, instó a quienes hoy son parte del presente de esta Facultad para que, inspirados por el pensamiento originario de la Universidad y de su Facultad, trabajen con intensidad para que sean fieles al legado de su Alma Mater y reafirmen su liderazgo en la sociedad ecuatoriana.

FP